

# *Les relations économiques et commerciales entre Cuba et le Chili se développent*

---



CUBA

CHILE



Santiago du Chili, 4 décembre (RHC).- Le président de la Chambre de Commerce de Cuba, Orlando Hernández, s'est dit satisfait du bilan de sa visite au Chili pour renforcer les liens bilatéraux.

Orlando Hernández a expliqué que la délégation cubaine, formée de responsables et d'experts de divers secteurs de l'économie de notre pays, a obtenu des avancées concrètes dans les échanges avec ce pays sud-américain.

Il a également relevé qu'il s'agit d'un processus dans lequel l'on identifie les intérêts des chefs d'entreprises chiliennes concernant les investissements à Cuba.



**Radio Habana Cuba**